

Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon
Palais Saint-Jean – 4, avenue Adolphe Max 69005 Lyon

Mardi 2 mai 2023
Conférence de Jean-Pierre MARTIN

« La ligue contre le cancer une plus que centenaire très active ».

C'est en effet le 14 mars 1918 que Monsieur Justin Godart, homme politique Lyonnais qui venait de quitter le poste de sous-secrétaire d'État au service de santé des armées, organise une première réunion rassemblant des personnalités du monde médical mais aussi des mondes de la politique, de la banque, de l'industrie et de la philanthropie afin d'obtenir leur soutien au projet de la création d'une ligue contre le cancer qui prendra, circonstances obligent, le nom de Ligue Franco-anglo-américaine contre le cancer.

En effet, en ce début de XX^e siècle, certains ont pressenti que le cancer allait devenir un problème de plus en plus lourd pour lequel notre système de santé était particulièrement inadapté.

L'objectif de cette conférence est de rappeler l'histoire de ces pionniers dans la lutte contre le cancer dont on peut malheureusement regretter que leurs intuitions se soient avérées aussi exactes rendant toujours particulièrement utile cette Ligue contre le cancer.

Elle est aujourd'hui le principal donateur privé pour le soutien à la recherche mais est aussi présente auprès des patientes et des patients et des équipes soignantes respectant sa devise : tout ce que l'on peut faire contre le cancer la Ligue le fait...